

Sistem Resi Gudang Di Sulut Tak Jalan, Bupati Minsel Sebut Gudang Rusak, Alatnya Hilang

Tanggal : Kamis , 15 April 2021
 Media : TribunManado.com
 Halaman : -
 Wartawan : ndo
 Muatan Berita : Positif
 Narasumber : Frangky Wongkar (*Bupati Minsel,*), Jerry Sambuaga (*Wakil Menteri Perdagangan*)
 Rubrik : Sulawesi Utara
 Topik : Sistem Resi Gudang

Sistem Resi Gudang di Sulut Tak Jalan, Bupati Minsel Sebut Gudang Rusak, Alatnya Hilang

Kamis, 15 April 2021 20:31



Raker Pengembangan Sistem Resi Gudang yang dipimpin Wakil Menteri Perdagangan RI, Jerry Sambuaga, Kamis (15/04/2021).

Manado, **TRIBUNMANADO.CO.ID** - Sistem Resi Gudang (SRG) belum berjalan di Sulut. Ada sejumlah kendala sehingga sistem yang bertujuan membantu petani itu tidak maksimal.

Seperti di Kabupaten Minsel, Sulut, fasilitas gudang komoditas yang disediakan Kementerian Perdagangan tak berfungsi.

Bupati Minsel, Frangky Wongkar mengakui, gudang di Desa Teep, Kecamatan Amurang Barat yang dibangun tahun 2009 tak berfungsi.

Baca juga: Jelang Reshuffle Kabinet, Oly Dondokambey Standby di Sulut, Hadiri Peresmian SPBU, Jamu WAKASAL

Baca juga: Kelakuan Lucinta Luna Tunggangi Lumba-lumba Berenang Terbaik, Tuai KIRK Susi Pudjastuti

Baca juga: Ini Penyebab Kabupaten Minahasa Selatan Masih Zona Orange, Meski tak Lagi Punya Pasien Covid-19

"Jalan ke silo (gudang) itu belum ada. Sekarang kondisinya rusak, mesin-mesin juga sebagian hilang," ujar Frangky Wongkar dalam Raker Pengembangan SRG Sulut, Gorontalo dan Maluku di Swiss Belhotel Maleosan Manado, Kamis (15/04/2021).

Kata Franky, kendala lainnya ialah pengelola gudang sebelumnya belum mandiri.

Ke depan, kata dia, perlu kolaborasi pemerintah dan swasta untuk mengelola SRG.



Wakil Menteri Perdagangan RI, Jerry Sambuaga berbicara dalam Raker Pengembangan SRG Sulut, Gorontalo dan Maluku di Swiss Belhotel Maleosan Manado, Kamis (15/04/2021). (Tribun Manado / Fernando Lumowa)

Baca juga: 7 Desa di Kotamobagu Running APBDes 2021

Baca juga: Kecelakaan Maut, Truk Hantam Motor dari belakang, Pria Paruh Baya Tewas di Tempat

Baca juga: SOSOK Yenny Wahid Putri Gus Dur, Calon Kuat Geser Cak Imin di MLB PKB, Pernah Ditodong Serjata

"Di sisi lain, edukasi terkait manfaat SRG ini perlu ditingkatkan kepada masyarakat, khususnya petani," ujang.

Dalam pertemuan itu juga terungkap, dua gudang di Gorontalo yang terletak di Kecamatan Bongomeme dan Motilango tidak berfungsi sebagaimana mestinya.

Sebagian peralatan seperti pengering padi dan jagung rusak akibat kena banjir beberapa waktu lalu.

Gudang itu berfungsi hanya sebagai tempat penyimpanan saja. Sementara sistem resi gudangnya tak jalan.(ndo)